
Herr Doğan erklärte, dass die geplante Herauslösung des Fachdienstes Schule und 
Bildungsplanung aus dem Fachbereich Kinder, Jugend und Schule keine Änderung bei 
der Dotierung der Stelle der Fachbereichsleitung im dann Fachbereich Kinder, Jugend 
und Familie nach sich ziehen werde. 
 
Herr Lienesch bedankte sich dafür, dass Herr Doğan und Frau Dedenbach den 
Sachverhalt in der CDU-Fraktion nochmal gesondert erklärt hätten und dass die CDU-
Fraktion der Sitzungsvorlage zustimmen werde. 
 
 


